



12 MARS 2024

CIRCULAIRE N° **002** /RDPC/CC/SG DU _____ MARS 2024
RELATIVE A LA CELEBRATION DU 39^{ème} ANNIVERSITAIRE DU RASSEMBLEMENT
DEMOCRATIQUE DU PEUPLE CAMEROUNAIS (RDPC), LE 24 MARS 2024.

Le Secrétaire Général du Comité Central

A

- Mesdames et Messieurs les Membres du Bureau Politique et du Comité Central ;
- Madame la Présidente du Bureau National de l'OFRDPC ;
- Monsieur le Vice-Président du Bureau National de l'OJRDPC ;
- Mesdames et Messieurs les Chefs des Délégations Permanentes Régionales et Départementales du Comité Central ;
- Mesdames les Présidentes et Messieurs les Présidents des Bureaux des sections RDPC, OFRDPC et OJRDPC ;
- Toutes les militantes et tous les militants.

Thème : « *Tous ensemble, mobilisons-nous avec détermination et sans ambages derrière le Président National, Président de la République, Chef de l'Etat, en vue de la consolidation de la réalisation de ses idéaux de paix, d'unité, de démocratie, de justice sociale ainsi que de ses ambitions de progrès pour notre pays* ».



Le 24 mars 1985, lors du congrès éclairé, historique et mémorable de Bamenda, Son Excellence **Paul BIYA** acte la création du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC) dont le nom de baptême, il est important de le rappeler, n'est pas dû au hasard. En effet, selon le Président lui-même, il s'agit « *de rassembler, sans exclusive, nos concitoyens de bonne volonté, pour qui l'unité et la stabilité de notre pays sont les biens les plus précieux ; de démocratiser une société politique qui avait eu sans doute ses mérites à un moment de notre histoire nationale, mais qui paraissait incapable d'évoluer, enfin, de rapprocher le pouvoir du peuple souverain, afin que celui-ci soit mieux associé à la conduite des affaires publiques* ». Ainsi, dès sa naissance et par sa naissance, le RDPC se pose en pierre angulaire de la vision providentielle et avant-gardiste du Cameroun, tournée vers l'accomplissement des idéaux de modernisation politique, économique et sociale de notre pays, telle que projetée par le Président Paul BIYA en 1982, dès son accession à la Magistrature Suprême.

En ce 39^{ème} anniversaire de la création du RDPC, nous sommes fiers d'affirmer, avec nos compatriotes de bonne volonté et les observateurs de bonne foi, que le Président Paul BIYA a clairement et nettement gagné la bataille de la démocratisation de la vie publique dont les améliorations se poursuivent dans un continuum méthodique, affiné et réaliste, de sorte que notre pays se confirme de mieux en mieux chaque jour, comme **un pays de respect des droits de l'homme et de promotion des libertés individuelles et collectives, qui s'attèle à organiser, d'échéance en échéance, des élections libres et transparentes.**

Sous ce rapport, le Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais se félicite de remplir fidèlement sa mission de bras séculier et de soutien indéfectible du Président National, Président de la République, Chef de l'Etat, dans sa lourde et délicate entreprise de construction d'un Cameroun apaisé, démocratique, indivisible, uni dans sa diversité et toujours plus prospère, dont nos enfants seront toujours fiers. Dans cet environnement de démocratie, de paix, de liberté et de stabilité politique effectives et perceptibles sur l'ensemble du territoire national, en dépit des aléas, du reste conjoncturels et circonscrits dans l'espace et le temps, le RDPC est un acteur de premier plan, **toujours très largement préféré par la grande majorité de nos compatriotes aux autres formations politiques lors des échéances électorales successives**, ce qui en fait **le parti leader incontestable** sur l'échiquier politique national.

S'il est entendu que la prospérité et l'épanouissement global de nos compatriotes constituent le but ultime du projet de société du Président Paul BIYA, l'on comprend aisément que toutes ces batailles en faveur de la démocratie, l'unité, la paix et la stabilité des institutions soient entreprises dans la perspective du progrès dans sa double acception économique et sociale. Alors qu'au bout du compte, le progrès économique envisage l'émergence du Cameroun érigée en grande cause nationale, en vue de la transformation matérielle, physique, mentale, culturelle, environnementale et infrastructurelle de notre pays, pour le bien-être et la bonne qualité de vie des populations, en apportant les réponses adéquates à la demande sociale, notamment en matière de santé, d'éducation, de circulation des personnes et des biens, de satisfaction des besoins primaires en eau, électricité, etc., le progrès social réfère aux valeurs fondamentales de patriotisme, de citoyenneté, de patience, de justice sociale, d'équité, d'éthique, d'humanisme, d'altruisme, de partage, de respect du bien public et de l'intérêt général, afin de bâtir un vivre-ensemble authentique à travers lequel nos compatriotes s'accomplissent individuellement et collectivement en toute sérénité, selon leurs aspirations propres tout en élevant la nation camerounaise.

De ce point de vue, il convient de relever qu'au cœur de cet idéal de progrès qui lui est très cher, le Président Paul BIYA inscrit deux exigences fondamentales : d'une part,

l'attention particulière aux femmes, aux jeunes, aux personnes vivant avec un handicap, aux minorités et aux couches les plus vulnérables de la population ; d'autre part, l'éradication de toutes les formes d'inégalités, d'injustice, de violences, de discrimination, d'appropriation privative des ressources, biens et fonds publics.

Aujourd'hui, nous reconnaissons avec le Président National que **« beaucoup de choses ont été faites, beaucoup de choses sont en train de se faire, beaucoup de choses encore sont à venir. Toutes sont porteuses de bien-être et de progrès social »**.

En ces temps difficiles où, confronté aux forces maléfiques et pernicieuses qui menacent son unité, son intégrité territoriale, sa cohésion sociale et son développement économique, notre pays doit relever d'innombrables défis, le Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais a, plus que par le passé, l'impérieux devoir historique d'unir, contre vents et marrées, tous nos compatriotes de bonne volonté derrière le Président National afin que le Cameroun poursuive son irréversible cheminement vers progrès dans la sérénité, avec assurance et confiance.

D'où le thème soumis à la réflexion et à la méditation en ce jour du 39^{ème} anniversaire du Parti, à savoir : **« Tous ensemble, mobilisons-nous avec détermination et sans ambages derrière le Président National, Président de la République , Chef de l'Etat, en vue de la consolidation de ses ambitions et de ses idéaux de paix, d'unité, démocratie, de justice sociale et de progrès pour notre pays »**.



En combinant harmonieusement réflexion et joie de la commémoration, j'invite la grande famille du RDPC à célébrer le 39^{ème} du Parti avec faste dans chaque section RDPC. Ainsi, la Présidente ou le Président de section RDPC y est responsable de l'organisation des manifestations, avec le concours des Présidentes et Présidents des sections OFRDPC et OJRDPC. Il ou elle en préside le déroulement.

Dans le cadre de cette organisation, la Présidente ou le Président de section RDPC s'oblige à rassembler localement tous nos compatriotes de bonne volonté : camarades du Parti, membres Bureau Politique et du Comité Central, membres du Gouvernement et assimilés, parlementaires, exécutifs et conseillers régionaux, exécutifs communaux et conseillers municipaux, responsables, cadres et agents des entreprises publiques et privées, membres des bureaux des organes de bases, élites intérieures et extérieures, amis, sympathisants et partisans du RDPC.

Comme à l'accoutumée, les Chefs des Délégations Permanentes Régionales du Comité Central veillent au bon déroulement des célébrations dans la région tandis que les

Chefs des Délégations Permanentes Départementales garantissent l'encadrement des Présidentes et Présidents des sections RDPC en bonne intelligence et dans l'intérêt supérieur du Parti, sans se substituer à elles ou à eux. Le cas échéant, la représentation des Délégations Permanentes Départementales aux manifestations organisées dans les sections est légère et assurée par des membres dûment nommés au sein des Délégations Permanentes, en dehors des Chargés de mission.

Par ailleurs, la célébration des 39 ans du RDPC est une nouvelle occasion de rappeler de manière spéciale les directives de la hiérarchie du Parti visant à l'intensification, au contrôle et au suivi des inscriptions des militantes, militants, électrices et électeurs du RDPC sur les listes électorales dans chaque Bureau de vote, des cellules aux sections, en passant par les comités de base et les sous-sections. Car, ne l'oublions pas, l'heure est à la remobilisation des troupes dans la perspective des prochaines échéances électorales. Notre défi étant de demeurer, tel que recommandé par le Président National, le premier Parti du Cameroun, **« un Parti fort dans un Etat fort, un Parti Moderne dans un monde en pleine mutation, un Parti ambitieux dans un pays en voie d'émergence »**.

Enfin, lors des célébrations, je vous invite à observer une minute de silence à la mémoire de tous nos compatriotes victimes des exactions criminelles sur le territoire national. C'est le lieu pour nous de condamner une fois de plus avec la dernière énergie ces actes barbares et de rappeler notre ferme engagement à lutter contre les discours et comportements haineux, ainsi que toute tentative et velléité de déstabilisation des institutions de la République, tout en réaffirmant notre soutien aux mesures gouvernementales prises dans le but d'assurer la sécurité de nos compatriotes et de préserver la paix, l'unité et l'intégrité territoriale de notre cher et beau pays.

Bonne Fête à toutes et à tous.

Joyeux Anniversaire au Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais.

Le Secrétaire Général du Comité Central,

